

So nicht meine Damen und Herren !

Wir brauchen ein "Haus", keinen "Regierungspalast"!
Eine Verwaltung die abnimmt, keinen "Vollzeitballast".
Was wir nicht wollen sind noch mehr Kandidaten
in palavernden Rollen statt bei notwendigen Taten!

Wenn neben Regional-und Zentralregierung sowie Senat und Kammer
ein bereits überbesetztes Europaparlament im künstlichen Schlaf liegt,
dann ist das ein inakzeptabler Jammer !

Wir brauchen eine starke Gemeinde und ein starkes Europa -
und dazwischen nur *eine* Instanz als Koordinator !
Wir brauchen einen abnehmenden Staat und eine schlanke Verwaltung,
und dazu, meine Damen und Herren, braucht es Ehrlichkeit
und das Bewußtsein einer globalen Mitverantwortung.

Joseph Meyer - 8.Juli 1999